
 
 審核2015-16年度 答覆編號 
 開支預算 

FHB(FE)146   
 管制人員的答覆 

 
 

(問題編號：0879) 
 

 

總目： (49) 食物環境衞生署 

分目： (-) 沒有指定 

綱領： (1) 食物安全及公共衞生 

管制人員： 食物環境衞生署署長 (劉利群) 

局長： 食物及衞生局局長 

問題： 

根據綱領2，當局將會下年度就規管食用油安全及廢置食用油回收進行公眾諮詢，請問

政府當局： 
 
(a) 最近3個年度抽驗食用油的次數分別為何？ 
 
(b) 最近3年又有多少個食用油樣本被驗出不符合食用標準？ 
 
(c) 當局早前表明將會加強抽驗各地進口的食用油，預計樣本的數目會較以往增加不

少於百分之二十，當局有否增加人手及資源應付相應增加工作，如有，詳情為何？

如否，原因為何？ 
 
提問人：麥美娟議員 (議員問題編號：12) 

答覆： 

(a) 2012年、2013年和2014年，抽取以作分析的食用油樣本數目分別為171個、454個

和798個。 
 
(b) 在2012年抽取的樣本中，有3個樣本驗出苯並(a)芘含量超出食物安全中心的行動

水平，而2014年則有1個。不過，有關樣本的含量水平並不會引起食物安全問題。 
 
(c) 本署會運用現有資源，應付額外抽取食用油樣本測試所涉及的工作。 

 
 

 
- 完 - 


